

Beckhoff, Alexandra (geb. Shah)

Personaldaten

Geb-Datum: 26.05.1983
Nation: Deutschland
Reitet in GER seit: 2003



Status:

Amateur-Rennreiterin / vorher Berufsrennreiterin

Statistik:

		Siege	Starts	%	B/A
2004	Flach	0	10	0,00	B Az
	Flach B	0	2	0,00	B
	Flach HB	0	3	0,00	B
2003	Flach	0	3	0,00	B Az

1. Ritt / 1. Sieg / Letzter Ritt:

1. Ritt am 07.12.2003 in Neuss auf *Silberweide* (5. Platz).

Kein Sieg.

Ritte und Siege für Trainer:

Trainer/in	Starts	Siege	Jahre von - bis
Stoltefuß, Uwe	18		2003 2004

Biografie:

Im 5.Rennen am Sonntag in Verden kam es zu einem Sturz, in den Melanie Sauer und Alexandra Shah verwickelt waren. Was war passiert? Lord Revens kam Ausgangs des Stadionsbogens zu Fall und riss die hinter ihm galoppierende Arana mit sich. Melanie Sauer und Alexandra Shah kamen bei diesem Zwischenfall hart aus dem Sattel.

Während Melanie Sauer zur Untersuchung zwar in das Krankenhaus abtransportiert werden musste, mit einem gebrochenen Daumen am Abend aber noch entlassen werden konnte, traf es Alexandra Shah weitaus härter.

Zunächst nicht bei Bewusstsein und aus der Nase blutend, wurde von den behandelnden Sanitätern sofort ein Rettungshubschrauber herbeigerufen, der binnen Minuten auf der Rennbahn eintraf. Fast eine Stunde bemühten sich die Helfer um eine Stabilisierung der jungen Reiterin, die noch auf der Bahn das Bewusstsein wieder erlangte und nach Bremen ausgeflogen wurde, wo neben einer Gehirnerschütterung der Bruch von drei Brustwirbeln diagnostiziert wurde.

Die behandelnden Ärzte sind zuversichtlich, das Alexandra Shah wieder Rennen wird reiten können, wobei ihre Sturzweste schlimmere Schäden verhindert hat. Ohne die Sicherheitsweste hätte die Verletzung höchstwahrscheinlich eine dauerhafte Querschnittslähmung, ähnlich wie bei dem vor kurzem verstorbenen Schauspieler Christopher Reeve (Superman) zur Folge gehabt.
